

10.10.2022

PRESSEMITTEILUNG

Netzwerk „MINT-Schule Bremen“ wächst auf sieben Schulen an

NORDMETALL-Stiftung, Unternehmensverbände im Lande Bremen e. V. und die Senatorin für Kinder und Bildung zeichnen die Oberschule an der Egge aus.

Bremen, 10. Oktober 2022. Die Oberschule an der Egge erhält feierlich das Exzellenz-Siegel „MINT-Schule Bremen“. Daran erkennen Schülerinnen und Schüler, Eltern und Unternehmen, welche Schulen in der Sekundarstufe I ein herausragendes Angebot in Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik (MINT) haben. Das Netzwerk umfasst nun insgesamt sieben Schulen.

„Mit der Initiative ‚MINT-Schule Bremen‘ vernetzen wir Schulen aus Bremen miteinander, die mit praxisnahen und lebendigen Angeboten für Naturwissenschaften und Technik begeistern. Damit eröffnen sie ihren Schülerinnen und Schülern ausgezeichnete berufliche Perspektiven und legen das Fundament für gute Fachkräfte von morgen. Wir freuen uns besonders, dass wir die Aufnahmefeier in diesem Jahr mit dem Finale eines Papierfliegerwettbewerbs verbinden können. Diesen haben die Schulen selbst entwickelt und mit ihren Schülerinnen und Schülern durchgeführt“, sagte **Kirsten Wagner, Geschäftsführerin der NORDMETALL-Stiftung**, anlässlich der Aufnahmefeier in der Oberschule an der Egge.

Ausgezeichnete „MINT-Schulen Bremen“ haben eine Fachjury in einem mehrstufigen Bewerbungsverfahren überzeugt und wurden vor Ort und digital begutachtet. Sie erhalten jeweils eine Förderung in Höhe von 2.000 Euro für Investitionen im MINT-Bereich. Darüber hinaus profitieren die „MINT-Schulen“ von exklusiven Fortbildungsangeboten, Netzwerktreffen und Tagungen. Nach vier Jahren müssen sie sich der Jury erneut stellen, wenn sie sich erfolgreich rezertifizieren möchten.

Seit 2014 verleihen die NORDMETALL-Stiftung, die Unternehmensverbände im Lande Bremen e. V. und die Senatorin für Kinder und Bildung das Exzellenz-Siegel „MINT-Schule Bremen“. „MINT-Schulen“ gibt es auch in Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern und Nordrhein-Westfalen. Um das Siegel bewerben können sich Oberschulen, die in der Sekundarstufe I über ein ausgeprägtes und hochwertiges MINT-Profil verfügen.

Weitere Hintergrundinformationen auf <https://mint-schulen.de/bremen/>.

Pressefoto © Lukas Klose (Download: <https://www.nordmetall-stiftung.de/projekte/mint-schule/>)

Personen (v.l.n.r.):

Sascha Karolin Aulepp (Senatorin für Kinder und Bildung der Freien Hansestadt Bremen), Tim Trautmann (stellvertretender Schulleiter OS an der Egge), Marianne Lippel (Oberstufenleitung OS an der Egge), Andreas Kraatz (Schulleiter), Frederike Krusekamp (MINT-Koordinatorin OS an der Egge), Kirsten Wagner (Geschäftsführerin NORDMETALL-Stiftung)

NORDMETALL-Stiftung

Unter dem Motto „Talente fördern, Zusammenhalt stärken, den Norden bereichern“ unterstützt die NORDMETALL-Stiftung in enger Abstimmung mit ihrem Stifter Projekte in den Bereichen Bildung, Wissenschaft, Gesellschaft und Kultur. Die Stiftung wurde 2004 vom Arbeitgeberverband NORDMETALL e. V. gegründet, der die Stiftungsarbeit pro bono unterstützt.

Im Bereich Bildung und Wissenschaft fördert die NORDMETALL-Stiftung den Erfahrungsaustausch unter talentierten MINT-Multiplikatoren in Norddeutschland und bestärkt sie darin, junge Menschen für Berufe in der Metall- und Elektroindustrie zu begeistern.